

Erfolgreicher Testtag für die Flöserinnen

Am schweizerischen Testtag bestand Hannah Sele den Test 8 mit 63 Punkten. Ekaterina Valieva holte im Test 7 Silber und bestand mit 66 Punkten. Beide sind nun für die schweizerischen Jugendmeisterschaften im März (Pflicht) und Juni (Kür) zugelassen.

Von Michelle Weder

Synchronschwimmen. – Der Druck für die zwei Elfjährigen war gross, denn um an den schweizerischen Jugendmeisterschaften im Einsatz stehen zu dürfen, war das Bestehen dieser Tests eine Notwendigkeit. Beide haben die schwierige Aufgabe bravourös gemeistert und starke Nerven gezeigt. Sele, als einzige im Test 8 am Start, biss sich durch und zeigte solide Figuren. Valieva konnte acht Schwimmerinnen hinter sich lassen und sich auf dem zweiten Podestplatz behaupten.

Melissa Berliat, Giulia Bricci, Anne Derkx, Sarah Jezequel, Vivienne Koch, Lara Mechnig, Nadine Oehri, Jennifer Sauter, Vivienne Schmid und Lea Wieland starteten beim Test 5. Für



Fast alle haben den Test 5 überstanden: Das Mini-Team des SC Flös Buchs.

die jungen Mädchen im Alter von acht bis neun Jahren war dies der erste Testwettkampf überhaupt. Acht von ihnen haben den Test bestanden. «Die Mädchen haben die Leistungen des Trainings bestätigt», erklärt Trainerin

Bianca Mattle. «Ich bin sehr zufrieden mit den Resultaten. Auch mit den zwei Schwimmerinnen, die nicht bestanden haben, bin ich zufrieden. Der Knackpunkt war der Spagat. Wenn der nicht klappt, ist es einfach schwie-

rig, mit den restlichen elf Elementen den benötigten Durchschnitt zu erreichen. Im Grossen und Ganzen blicken wir aber auf einen sehr erfolgreichen Testtag mit ungewöhnlich hohen Noten zurück.»